



Beschluss

des Bayerischen Landtags

Der Landtag hat in seiner heutigen öffentlichen Sitzung beraten und beschlossen:

Dringlichkeitsantrag der Abgeordneten **Thomas Kreuzer, Josef Zellmeier, Dr. Florian Herrmann, Petra Guttenberger, Jürgen W. Heike, Bernd Kränzle, Andreas Lorenz, Dr. Franz Rieger, Martin Schöffel, Karl Straub, Manuel Westphal, Mechthilde Wittmann** und **Fraktion (CSU)**

Drs. 17/7554

Lebenslang bei Mord muss die Regel bleiben!

Die Staatsregierung wird aufgefordert, sich auf Bundesebene weiterhin mit Nachdruck gegen Bestrebungen zu einer Reform der Tötungsdelikte einzusetzen, mit der die zwingende lebenslange Freiheitsstrafe bei Mord zur Disposition gestellt würde.

Die Präsidentin

I.V.

Reinhold Bocklet

I. Vizepräsident